

40 Jahre Schöneckerhaus Herzogsägmühle:

Festwoche mit Jubiläumskonzert

Herzogsägmühle (lau/sk) – Das Schöneckerhaus in Herzogsägmühle, Gerontopsychiatrisches Wohnheim und integratives Pflegeheim, wird heuer 40 Jahre alt. Grund genug, dies in einer Jubiläumswoche zu feiern!

Zu einer besonders gestalteten Andacht und einem Hausfest sind alle Bewohner des Hauses, Mitarbeitende, ehemalige Mitarbeitende und Angehörige eingeladen.

Um das Jubiläum auch öffentlich zu feiern, findet am Donnerstag, dem 9. Juni 2011, ein Jubiläumskonzert mit dem Männerchor der Singgemeinschaft Schwabsoien, im Rainer-Endisch-Saal im Kapellenfeld von Herzogsägmühle, statt. Beginn ist um 18.30 Uhr.

Der Chor wird das Publikum mit Stücken verschiedenster Epochen und Stilrichtungen und einem heiterem Singstück erfreuen.

Herzliche Einladung an alle Interessierten, der Eintritt ist frei.

Herzogsägmühle, den 1. Juni 2011

Abdruck - auch ohne Quellenangabe - honorarfrei

Herausgeber: Referat Öffentlichkeitsarbeit in Herzogsägmühle • Verantwortlich: Wilfried Knorr

Von-Kahl-Staße 4 • D-86971 Peiting-Herzogsägmühle • Telefon 0 88 61 219-0 • Telefax 0 88 61 219-43 04

e-mail: info@herzogsaegmuehle.de • Internet: www.herzogsaegmuehle.de